

UAA presente en la XXXIV edición de la FIL en Guadalajara



Boletín No. 435

La Institución contará con diversas actividades editoriales del 30 de noviembre al 8 de diciembre en la Feria del Libro más grande de Latinoamérica. La UAA ofrece a los visitantes de la FIL alrededor de 108 publicaciones, entre físicas y electrónicas en las que se abordan temáticas de Diseño, Arquitectura, Educación y Ciencias Exactas, por mencionar algunas.

Como ya es una tradición, la Benemérita Universidad Autónoma de Aguascalientes participa en la Feria Internacional del Libro 2019 (FIL) en su XXXIV edición con sede en la Expo Guadalajara, Jalisco. Espacio en donde del 30 de noviembre al 8 de diciembre la UAA realizará una serie de actividades

para fortalecer la divulgación del conocimiento académico de la Institución alrededor del mundo.

Al respecto, la jefa del Departamento Editorial, la maestra Martha Esparza Ramírez, destacó la importancia de que la UAA sea partícipe fiel en el evento bibliográfico más grande de Latinoamérica, por lo que detalló que, para esta edición, el stand de la Autónoma de Aguascalientes ofrece a los visitantes de la FIL alrededor de 108 publicaciones, entre físicas y electrónicas en las que se abordan temáticas de Diseño, Arquitectura, Educación y Ciencias Exactas, por mencionar algunas.

Agregó además que la FIL, no es solamente un foro de exhibición y venta de libros de la Institución, sino que también se cuenta con la presencia de especialistas para la actualización de diversos temas que incidan en el impacto y alcance que puedan tener los contenidos publicados bajo el sello universitario con la sociedad en general.

Es importante destacar que, por tercer año consecutivo, la UAA coordina la Red Altexto, misma que reúne más de 50 editoriales universitarias y académicas y en la cual la jefa del Departamento Editorial de la Autónoma de Aguascalientes funge como Presidenta. Para esta versión 2019, se tiene preparado un foro de edición académica en el que participan editores compartiendo con profesionales nacionales e internacionales.

Durante el primer día de actividades de la Feria Internacional del Libro de Guadalajara, la Máxima Casa de Estudios de la entidad presentó el libro "Diario de lo deshabitado" de Patricia Ortiz Lozano, en la cual asistieron Carmen Villoro y Ernesto Lumbreras.